

安芸の郷通信

おかげさまで 森の工房AMAも 3周年

2006年9月25日発行

社会福祉法人 安芸の郷

〒736-0083 安芸区矢野東2-4-24

森の工房 AMA 森の工房みみずく

森の工房あやめ

Tel 082-888-8822 Fax 082-888-1551

E-mail: amama@akinosato.or.jp

URL: www.akinosato.or.jp

森の工房AMAが開所したのは、平成15(2003)年10月1日ですので、今年10月1日で丸3年になります。

3つの作業所を閉鎖して、引越し作業は両家族会、屋上のブルーベリーの植え付けは大崎島のふれあい農園の協力。ボランティアの受け入れは森の工房みみずくではみのり会、森の工房あやめでは森のくまさんが担い、利用者、職員一体となってスタートしました。2つの施設がうまく機能するのか不安もありましたが、作業環境が向上した新しい場所での授産活動は、場所が変わったため不慣れなことからくる色々な問題をお互いが協力し合って改良しながら、比較的早い時期に落ち着くことができました。皆さんのご協力のお陰です。ありがとうございます。毎日の授産活動の他に、ブルーベリーまつりなどで地域の皆さんと触れ合う場も持てるようになりましたので、これから緑豊かでくつろげて、利用者の皆さんが気持ちよく働ける立派な森の工房AMAに育て、利用者の処遇向上が図れる拠点として磨きをかけましょう。皆さんの更なるご協力を願っています。

社会福祉法人 安芸の郷 理事長 遊川和良

アロマ野球観戦 一森の工房AMAの野外行事一

9月2日(土)に広島東洋カープ対ヤクルトスワローズ戦を「森の工房AMA」利用者・保護者19名、職員5名で観戦してきました。午後3時からプレイボールでしたが、施設に集まって出発する人たちは集合時間よりもかなり早く来て試合を楽しみにしていました(*^*)もちろん応援グッズのメガホンもバッヂ持参!! カープの勝利を期待していざ市民球場入り。この日は朝から天気も良く、カープがヤクルトより先制点を取るなどして好調なスタート!!! 市民球場全体が大騒ぎ＼(^o^)/ 更に応援にも気合が入ります。

また、市民球場の大スクリーンに森の工房AMAから数名が出演(?)するというハプニングも♪いittai誰が映っているのかは……頑張って謎を解いてくださいね(…?)

試合結果は途中ヤクルトに逆転されてしまい8対4で負けてしまいました。残念。野球は最後まで分からぬといいますか、ハラハラドキドキの試合を直接観ることができ楽しかったのではないでしょうか。次回は是非カープの勝ち試合を観たいですね。

今回の野球観戦では豪華な弁当・ジュース・土産付きでした。土産は、カープのふたつきマグカップ。まだまだ、カープはペナントレースの最中です。マグカップ片手に応援しよう!



V
木（赤いカーブの
ムもきまつ
てゆるニ



またバ
し！ ッチ
た誰クエ
かがポン
いドの時
間に写っ
かり



(かっとばせー!)



＜神妙な面持ちで贈呈式に出席される利用者の皆さん。頂いた寄付金を有意義に活用します。＞

～贈呈式～ 「森の工房あやめ」

8月23日(水)11時より、「森の工房AMA」食堂にて生協ひろしまより寄付金の贈呈式が行われました。この寄付金は、毎年生協ひろしまが福祉施設を対象として募集を行い、今年は「森の工房あやめ」が選ばれました。贈呈式には「森の工房あやめ」利用者が出席し、利用者を代表して自治会「あやめ会」会長山口和久さんが寄付金の目録を頂きました。

頂いた寄付金で掃除機や、パン作りの道具を購入し今後の授産製品をつくるために役立てて行く予定です。

生協ひろしまの皆さんありがとうございました。

ブルーベリーの収穫ひと段落

今年のブルーベリーの収穫が一段落しました。AMAや折羽農園では多くのボランティアの方々にご協力していただき、年齢も上は60歳過ぎから下は0歳児まで大自然の暑い季節でしたが、なかなか出来ない体験を楽しんだようです。また何度も足を運んでくださったボランティアさんもいらっしゃいました。ありがとうございました。

摘み取ったブルーベリーはすぐにジャム用・生食用に選別。生食はすぐに売り切れ。

ジャム用は今年はブルーベリーソースとしても加工しています。是非、ご賞味下さい。ちなみに今年のブルーベリーの収穫高は合わせて約1トンを超えるました。



＜豊年のブルーベリーも、又来年です。＞

秋のブルーベリーフェア

少しずつ秋の気配が感じられるようになってきました。フェアは今で3回目となります。自然の中に囲まれた「森の工房AMA」で見て・作って・食べて・学んで、みんなで一緒に秋を堪能してみませんか？

ワークショップは、草木染をします。前回行った藍染めとは違った風合いを感じてください。

また授産製品の方も新商品が盛りだくさんです。今年取れたブルーベリーで作るジュースも新登場、是非味わってください。

この他、AMAの授産製品もたくさんご用意してお待ちしています。

とき 10月21日(土) 午前10時～午後2時まで
ところ 森の工房AMA

- ・**ワークショップ 草木染**
- ・**ショッフ 草木染製品 ブルーベリー苗木
天然酵母パン ブルーベリージャム
ブルーベリージュース ケーキ
クッキー 古布ブックカバーなど**
- ・**苗木販売 ブルーベリー**



（秋のブルーベリー）



（古布製品）

小耳情報

～なぜブルーベリーが体にいいの？～
～アメリカ編～

ブルーベリーは「命の恩人」

いまのアメリカ人の祖先の多くは、400年ほど前に、イギリスを中心としたヨーロッパから移住してきた人々です。最初の移住者がたどりついたのは、アメリカ北東部。1620年12月、ちょうど真冬でした。たくわえがなくなると多くの人が病気になりました。そんな様子を見て、もともとそこに暮らしていたインディアンが、干したブルーベリーのはいったスープなどをくれたので、移住者たちはからうじて生きのびることができました。アメリカの人たちは、ブルーベリーのことを「命の恩人」とよんで、特別な思いをよせています。

今のアメリカのお母さんたちは、赤ちゃんにA、B、Cを教えるとき、AはアメリカのA、BはブルーベリーのBといつて教えるんだって。アメリカではそれだけブルーベリーが身近の食べ物だということですね。



みみずく家族会より

次回家族会は11月20日(月)10:00からを予定しています。多数の参加お待ちしています。

あやめ家族会より

次回家族会は11月8日(水)13:30からを予定しています。多数の参加お待ちしています。

みみずく あやめ 月間予定表 10月

日	月	火	水	木	金	土
1	2	3	4	5	6	7
開所3周年	クラブ		クラブ活動	研修旅行		
8	9	10	11	12	13	14
	体育の日		自治会		前岡医師来所	
15	16	17	18	19	20	21
	家族会		自治会	職員会議		秋のブルーベリーフェア
22	23	24	25	26	27	28
	クラブ					スマイルフェスタ
29	30	31				
中野公民館まつり						みみずくあやめ両施設

給食委員会より

空を見上げればすじ雲が…
夏から秋へと季節が移り変わろうとしています。

秋は収穫の時期で、おいしいものがいっぱいです。

森の工房AMAの給食では旬の食材をふんだんに使用しています。お楽しみに！



（今月寄せられた善意）

・東広島市豊栄町 折羽農園様より
新鮮野菜
有難うございました。

10月バザーのお知らせ

28日(土) スマイルフェスタ
29日(日) 中野公民館まつり
『自主製品の販売を行います。是非お立ち寄りください』

編集委員より

最後まで読んでいただき有難うございます。ご意見・ご感想がありましたら、ご連絡下さい。